

Die Universität Innsbruck trauert um

HR Univ.-Prof. Dr. Ernst Raas

Ehrenbürger der Universität Innsbruck

Ernst Raas war ab 1963 Leiter des vom Land Tirol eingerichteten und von ihm aufgebauten „Instituts für Sport- und Kreislaufmedizin an der Medizinischen Klinik“. In dieser Funktion übernahm er ehrenamtlich auch die sportärztliche Untersuchungs- und Beratungsstelle für Studierende der Universität Innsbruck, zudem war er langjähriger Lehrbeauftragter am Institut für Sportwissenschaft der Universität. 1980 wurde ihm der Berufstitel „Universitätsprofessor“ verliehen, 2002 ernannte ihn die Universität Innsbruck zu ihrem Ehrenbürger.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im April 2023

Univ.-Prof.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Veronika Sexl
Rektorin der Universität Innsbruck